
総件数 ８件

（内訳）

No.1 …１件

No.2 …３件

No.3 …２件

No.4 …２件

今回ご意見をいただいた人数 ５人 内訳： 10歳代 ２人

20歳代 ０人

＊一人あたりのご意見件数　　 30歳代 ０人

４件の議案にご意見をいただいた方： １人 40歳代   ０人１人

３件の議案にご意見をいただいた方： ０人 50歳代   ０人０人

２件の議案にご意見をいただいた方： ０人 60歳代 １人

１件の議案にご意見をいただいた方： ４人 70歳以上 １人

不明 ０人

８月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

三重北勢地域地場産業振興センター運営費（地場産品展示場（名品館）レイア
ウト変更等直営化準備業務委託）

工事請負契約の締結について－市指定文化財「旧四郷村役場」復原・修理ほ
か工事－

地球温暖化対策事業費（スマートシティ構築促進補助金）

公共施設包括管理業務導入支援委託費（債務負担行為）



No.1 公共施設包括管理業務導入支援委託費（債務負担行為）

総
務
常
任
委
員
会

1
　まず申しますと、市民皆が負担しております税金(血税)からの支出です。
随時契約なのか事細かに詳細を出して頂きたい。

８月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見



No.2 工事請負契約の締結について－市指定文化財「旧四郷村役場」復原・修理ほか工事－

1

　「旧四郷村役場」は、私が小学校に通っているときからある建物です。懐かしいこともあ
りますが、現在のあすなろう鉄道の写真も飾って頂いています、請負契約の金額がいく
らになるかは分かりませんが、是非耐震工事を行って頂いてより新しい郷土資料館にし
て頂きたく思います。

2

　素人目からご意見を述べますと、2億9509万7000円とは妥当な金額なのか。市民に概
算請求書を公表して頂きたい。
　ホームページから大宗建設株式会社を調べましたが、地元に貢献する良き建設会社
だと印象を受けました。入札に参加した他の２社も気になりますので公表願います。

3
　貴重な写真や焼き物が机の上に直に置いてあるので、ケースに入れるなど地震発生
の際に壊れることがないようにしてほしいと感じられた。
　復原であることから出来る限り当時の技術を用いるようにしてほしいと思う。

８月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.3
三重北勢地域地場産業振興センター運営費（地場産品展示場（名品館）レイアウト変更
等直営化準備業務委託）

1 　№２と同じく市民の血税から支出なので無駄の無いように運営して頂きたい。

2

　300万円の投資に対し、具体的にどんなリターンを期待し、どのように評価するのか明
示してほしい。
　目的は「本市の地場産業の魅力を効果的に発信する」ことと読み取れるが、その目的
が達成されたか否かどのように測定するのか？売上高増か、ホームページ閲覧数増か、
アンケート調査を行うのか等。

８月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.4 地球温暖化対策事業費（スマートシティ構築促進補助金）

1
　地球温暖化対策は急務だと感じております。補助金制度は賛成ですが、この制度を市民に周知徹
底をお願いします。

2
　ＺＥＨの申請件数が想定より多いのは地球温暖化対策にみんなが関心をもっている証拠であると思
う。補助金が出れば創エネ・蓄エネ・省エネ設備を導入する住宅が増えスマートシティに近づけると思
うので増額補助に賛成です。

８月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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